

Ecatepec de Morelos, Estado de México a 27 de febrero del 2020

ASUNTO: EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

**LXIV LEGISLATURA DE LA
H. CAMARA DE DIPUTADOS DEL
CONGRESO DE LA UNIÓN.
PRESENTE**

Por medio de la presente me es muy grato primero y antes que nada poder participar en esta convocatoria para Consejeros del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, en segundo término poder hacerles de conocimiento los motivos por los cuáles es mi interés poder ser Consejero Electoral.

Desde el termino de mi Licenciatura en Derecho, llamó mi atención la materia electoral, que en ese momento era un área menos conocida que en la actualidad por la mayoría de los ciudadanos, ingrese al Instituto Electoral del Estado de México como capacitadora Electoral; posteriormente fui buscando otros espacios de manera escalonada hasta llegar en el año 2013 a Magistrada del Tribunal Electoral del Estado de México, durante todos esos años dentro de la materia electoral pude apreciar la falta de interés , en otra la falta de información electoral, al estar ya involucrada con la materia electoral comencé dando cursos en escuelas, asilos, grupos y asociaciones, informando a la ciudadanía a que se enfocaba la materia electoral, también realice Jornadas Electorales Escolares, siendo sorprendida por el ingenio, la inteligencia y creatividad de los pequeños, increíblemente pensaba que iban a tomarlo como un juego pero al contrario, demostraron mucha madurez ya aceptación de una elección, quedando la inquietud que se pudiera hacer de manera frecuente elecciones a nivel primaria, para que los niños desde pequeños le dieran la importancia al voto y a la participación ciudadana.

La materia electoral me ha permitido conocer ideas, formas distintas de pensar, de actuar de aportar, de escuchar, cada elección me ha dejado nuevo aprendizaje y con ello he aprendido a aceptar y vivir los cambios sociales y electorales, adaptándome a ellos, entendiendo por qué la necesidad de las reformas electorales.

Es genial ver como se da la alternancia política y la manera en que los ciudadanos se han incluido cada vez más en el ámbito político electoral, y mucho de este interés y participación ha sido gracias a los Órganos electorales que han buscado la forma de que el ciudadano común se involucre de manera más cercana a los procesos electorales, principalmente por saber quién los va a gobernar.

Falta aún mucho trabajo por hacer, pero mientras se siga como hasta ahora, pronto veremos el respeto y reconocimiento de los principios que rigen a este Instituto Nacional Electoral y que serán vigilados por todos los sujetos que intervienen en la Renovación de un cargo público.

Quiero ser Consejero Electoral, porque quiero ser parte de esos cambios que necesita el país, quiero formar parte en el aporte de ideas, cambios, soluciones que evolucionan con la sociedad y para el bien colectivo.

Al ser el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, el espacio a nivel nacional que más puede generar conocimiento, hace que me sea menester la posibilidad de poder ingresar a él.

Otro motivo muy valioso es que es la posibilidad de poder estar nuevamente poniendo en práctica mis conocimientos adquiridos y actualizarlos a la necesidad que la sociedad

necesita, además de poder aprender nuevos saberes que incluso permita la creación de paradigmas, la labor que he realizado desde distintos órganos en materia electoral ha permitido mi crecimiento laboral, personal, económico, académico, social, docente y humano, al estar tan cerca de las Instituciones electorales, me ha dejado como experiencia que cada proceso electoral deja huella.

Sería muy grato poder formar parte del Consejo General, permitiendo un día poder ser parte de los cambios venideros innovando en temas electorales.

Tengo el compromiso y la dedicación que se necesita para seguir honrando, conservado y fortaleciendo la buena imagen y prestigio que se le ha reconocido a este Instituto. Es muy importante como estudioso del Derecho la profesionalización y preparación que fortalezca mi formación continua y que mejor oportunidad que realizarla dentro del máximo órgano electoral del país y el más importante, además. Asimismo, poder visualizar desde otro punto de vista, enfoque y perspectiva: el proceso electoral.

Agradeciendo de antemano la atención brindada.



PROTESTO LO NECESARIO

MARIA IRENE CASTELLANOS MIJANGOS